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Et si on invitait I''nde dans notre déco 2 Cet imprimé arbore fiérement des motifs sacrés et symboliques,
comme |'honneur de la pivoine ou la sagesse de |'éléphant. Hors de question de rester sage pour
autant : c6té palettes, on a le choix de le décliner dans un bleu indien plus chic, un vert émeraude plus
tendance ou un curry plus lumineux. Voila un coup de cceur qui a de la sagesse !

So why not invite India into our decor? This print proudly displays sacred, symbolic patterns, such as the
honour of the peony or the wisdom of the elephant. It's out of the question to stay wise for all that: as for
shades, we have the choice of having it in a more elegant Indian blue, a trendier emerald green or a
brighter curry. Here is a favourite with true wisdom!
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Intissé papetier / Non-woven
Dim. 10,05 m x 53 cm

PROTECTION

“| need your protection”

Il'y a des motifs qui nous font de I'effet! Tantét inspirés des motifs cachemire venus de Perse, tantét
évocateurs des tapisseries florales du siécle dernier, ces mofifs nous inspirent par leur intemporalité.
Avec une impeccable régularité, ils s'affichent a la fois majestueux et délicats dans un bel ocre sur fond
bleu dense.

There are patterns that have an impact on us! Sometimes inspired by cashmere motifs from Persia,
sometimes evocative of floral tapestries from the last century, these patterns inspire us with their
timelessness. With impeccable regularity, they appear both majestic and delicate in a beautiful ochre
on a dense blue background.
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Intissé papetier / Non-woven
Dim. 10,05 m x 53 cm
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